



Sobre último año de gestión

Defensor del Pueblo rendirá cuentas en Guayaquil

Boletín de Prensa No. 018

Guayaquil, 29 de marzo de 2013



Defensor del Pueblo, Ramiro Rivadeneira Silva, rindió cuentas a la ciudadanía en Quito el pasado 27 de marzo.

La Defensoría del Pueblo rendirá cuentas a los ciudadanos y ciudadanas en la provincia de Guayas tras el primer año de gestión del Defensor del Pueblo, Ramiro Rivadeneira Silva, quien se posesionó en el cargo el pasado 15 de diciembre de 2011. Este martes 2 de abril a las 15h00, el Defensor del Pueblo rendirá cuentas en Guayaquil, en el Centro de Convenciones de Guayaquil, salón Eloy Alfaro, ubicado en la Av. de las Américas.

El Defensor del Pueblo dará a conocer la labor que la institución ha realizado respecto a los tres ejes estratégicos de trabajo que se ha planteado en este periodo: lucha contra la violencia y la discriminación, derecho a la vida e integridad personal y control de servicios básicos domiciliarios. Además, el Defensor del Pueblo informará sobre la gestión realizada respecto al nuevo eje de trabajo de la Defensoría del Pueblo: derecho a la vivienda. El evento contará con la participación de autoridades locales y regionales, así como con representantes de las organizaciones sociales y la sociedad civil.

El Defensor del Pueblo rindió cuentas en las ciudades de Azogues, Tena, Esmeraldas y Quito. Para la institución es importante dar a conocer la labor que ha realizado durante este último año de gestión y además, conocer las inquietudes y sugerencias de los ciudadanos y ciudadanas respecto al trabajo que se ha venido realizando. El Defensor del Pueblo departirá con los asistentes a este evento, respondiendo las preguntas que le formulen respecto a este último período de trabajo.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuétranos en:

